

Escuela Padre Alberto Hurtado celebró sus 20 años en la Parte Alta

Con un impecable y concurrido desfile cívico, las y los alumnos, apoderados, y cuerpo docente de la Escuela Padre Alberto Hurtado, conmemoraron 20 años entregando educación pública y gratuita a las y los niños del sector Parte Alta de Coquimbo. Una instancia de celebración realizada junto a la Delegación Municipal, que también permitió reunir a las y los vecinos, y a representantes de diversos recintos educativos de este poblado sector porteño.

El acto se desarrolló en la calle Alonso de Ercilla, y comenzó con el himno nacional interpretado por la Banda Instrumental Los Mena, para luego, dar paso a un esquinazo de cueca a cargo de la agrupación folclórica Raíces de Pan de Azúcar. Tras ello, autoridades comunales y del recinto educativo efectuaron una serie de reconocimientos a destacados docentes y trabajadores, y agradecieron la labor de las directivas del centro de padres y gobierno escolar.

